
REQUERIMENTO Nº 241/07 
De Providências 

 
 
“Quanto à manutenção dos 
bebedouros de água no Pronto 
Socorro Dr. Afonso Ramos”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder a  manutenção dos 
bebedouros de água no Pronto Socorro Dr. Afonso Ramos.   

 
Os munícipes procuraram este vereador, alegando que o 

Pronto Socorro está com os bebedouros quebrados há mais de 20 (vinte) 
dias, e até o presente momento não foi feita a manutenção necessária, 
para que a água possa sair gelada, na temperatura adequada para 
amenizar o calor em dias quentes. Os pacientes que precisam esperar por 
atendimentos, que por muitas vezes é demorado, sofrem bastante, 
principalmente aqueles que têm problemas de pressão alta.  

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de março de 2007. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


